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(... Viene c/e la Página 22) 
allá de la ayuda asistencial y 
puntual que podemos pres
tar -que en muchos casos se 
presenta como necesaria y 
urgente-, debemos llevar a 
cabo tareas de acom paña
miento de la persona y de 
apoyo integral a la misma.

P.- Cáritas, junto con Ma
nos Unidas, son probable
mente las dos organizacio
nes católicas mejor vistas por 
la sociedad, incluso por los 
que no son cristianos. ¿A qué 
cree que se debe esta circuns
tancia?

R.- Yo siempre digo que 
Cáritas y Manos Unidas son 
las puntas del iceberg, la cara 
amable de la Iglesia y, efec
tivamente, las que mejor re
conocimiento social tienen. 
Sin embargo, a la gente se le 
olvida que los voluntarios 
que trabajan en estas organi
zaciones son gente que par
ticipa de la Eucaristía, gente 
que ora... El m otor de estas 
personas no es la acción so
cial sino Dios, un Dios que 
nos dice que debemos entre
gar nuestra vida a los demás.

P.- Lo que sí recibe críti
cas, y en ocasiones muy du
ras, es la Iglesia Católica con 
institución. ¿Usted, como sa
cerdote, se siente atacado por 
esta corriente crítica?

R.- Existe una línea de pen
samiento anticristiana senci
llamente porque el modelo 
de persona que se propone 
desde la sociedad actual no 
se corresponde con el m ode
lo de persona que defiende 
el cristianismo. Sin embar
go, yo no me siento atacado 
por ello. Que las personas 
que no son cristianas pien
sen así no me parece tan gra
ve como que seamos los pro
pios cristianos los que este
mos perdiendo la pasión por 
Dios. A  veces parece que los 
cristianos estamos afectados 
por el virus de la seculariza
ción y hemos secularizado el 
mismo hecho religioso. Esto 
sí me preocupa.

P.- Centrándonos en la Pa
rroquia de los Ángeles, ¿cuá
les son los retos con los que 
está trabajando?

R.- El reto más importante 
es conseguir que la Parro
quia de los Angeles se con
vierta en una comunidad aún 
más viva, en la que se vaya 
creando conciencia de parro
quia, con m ayor implicación 
incluso de quienes todavía 
no sienten esta com unidad 
como algo suyo, como algo 
propio. Aquí contamos con 
el handicap de que Los Á n
geles es una parroquia bas
tante j oven, vinculada duran

Antonio López en un momento de la entrevista.

te muchos años a La Asun
ción, y que da cobertura a 
muchos barrios jóvenes bas
tante alejados de lo que es el 
tem plo. Sin em bargo, hay 
que pensar que precisam en
te por ello la parroquia pue
de convertirse en el único lu
gar de humanización y so
cialización de todos estos 
barrios. En este camino va
mos observando que poco a 
poco se va creando concien
cia de parroquia y que van 
apareciendo familias de m e
diana edad que se van inte
grando a la vida parroquial. 
En esta tarea la parroquia 
cuenta con la preciosa ayuda 
que supone la presencia de 
las dominicas.

P.- Y por si todos estos re
tos no fuesen suficientes, us
ted va y mete a los albañiles 
en casa...

R.- Bueno, sí (sonríe). Lo 
más importante en una pa
rroquia no es el ladrillo, sino 
la vida que tenga ese ladri
llo. Sin embargo, en Los Á n
geles estamos necesitando un 
nuevo centro parroquial des
de hace tiempo. Ahora, en 
una prim era fase, que hemos 
valorado en unos 200.000 
euros, queremos construir un 
centro parroquial con 10 au
las, servicios y un salón algo 
más amplio para reuniones. 
Todo ello construido en plan
ta baja. En posteriores fases 
nos gustaría ampliar el tem 
plo, que se nos está quedan
do pequeño, y construir un

salón de usos múltiples por
que la parroquia acoge re
uniones y actos de diversa 
naturaleza y estaría bien sa

carlos de lo que es el templo. 
Pero habrá que ir poco a poco 
porque no contamos con fi
nanciación suficiente.

P.- Precisamente la Pasión 
de Cristo se ha representado 
a beneficio de este proyecto 
¿no es así?

R.- Sí, aunque la idea no es 
tanto recoger dinero como 
ahondar en esa idea de ani
mar la vida de la comunidad 
parroquial. Queremos cons
truir un edificio pero tam 
bién una comunidad con im
plicación y en la que com 
partir desde la sencillez y 
desde el amor a Dios nos 
haga felices a todos.

P.- Por último, ¿qué m en
saje lanzaría para que los 
cristianos vivan la Semana 
Santa con profundidad?

R.- Las celebraciones de los 
Santos Oficios son las mejo
res del año. Son perfectas. 
Tienen dos mil años de his
toria y resumen el centro de 
nuestra fe. Las procesiones 
deberían ser la manifestación 
pública de estas celebracio
nes. Esto sería lo ideal. Sin 
embargo, en ocasiones du
rante los desfiles procesiona
les nos agobiamos por tonte
rías y podem os dar una ima
gen muy tonta del cristianis
mo. Si celebrásemos las pro
cesiones con verdadera hon
dura n u es tro  m en sa je  p o 
d ría  lle g a r  a m u ch ís im a  
gen te .

Más de 100 años a su servicio
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